

Herrn
Peter GRASSBERGER

Antwort bitte unter Anführung der GZ an die Abteilungsmail

**§§ 2 und 3 Auskunftspflichtgesetz
Fragen über das Computersystem in der Verwaltung des Bundeskanzleramtes
E-Mail vom 10. Mai 2015**

Sehr geehrter Herr Grassberger!

Bezug nehmend auf Ihr E-Mail vom 10. Mai 2015 wird vom Bundeskanzleramt (BKA) folgende Auskunft betreffend das Computersystem erteilt:

Es sind im BKA nur noch ca. 3,5% der Computer mit Windows XP im Einsatz. Keiner der im BKA aufgestellten XP-Computer ist mit dem Internet verbunden. Die auf den betreffenden PC installierte Software (zB. Buchscanner-Software, Video- und Audioaufzeichnung) benötigt das Windows XP als Betriebssystem.

Die übrigen vernetzten Standardarbeitsplätze des BKA sind ausschließlich mit Windows 7 ausgestattet. Die Geräte, die mit XP ausgestattet sind, können aus den oben angeführten Gründen nicht auf ein aktuelles Betriebssystem gewechselt werden. Im Jahr 2011 wurde auf das Betriebssystem Windows 7 gewechselt.

27. Mai 2015
Für den Bundeskanzler:
LUCZENSKY

Elektronisch gefertigt